

Fray Pedro de Urbina y Montoya, nació en Berantevilla en 1585, hijo de un "Gobernador" de Miranda de Ebro. Estudió en Alcalá de Henares y se hizo franciscano. Llegó a ser: Consejero de Su Majestad, Obispo de Coria, Virrey, Capitán General de Valencia y Arzobispo de Sevilla, donde murió en 1663. Legó a Miranda 1000 doblones para dotar una cátedra de Gramática, por entender que "...sería muy útil para la educación de los hijos de la villa...

[Click here if you want to read this in english](#) (pdf, 14 kb)